

Die unterfertigten BezirksrätlInnen von SPÖ, ÖVP und NEOS stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 30. September 2021 folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, auf jene Institutionen (Österreichische Gesundheitskasse und Ärztekammer Wien), die maßgeblich für die Realisierung von Primärversorgungseinheiten verantwortlich sind, nachdrücklich dahingehend einzuwirken, dass eine zeitnahe Errichtung der Primärversorgungseinheit im Standortgebiet „Wohnpark Alterlaa“ erfolgt.

Begründung

Die Stadt Wien und die Sozialversicherung haben gemeinsam mit evidenzbasierter Unterstützung der Gesundheit Österreich Forschungs- und Planungs GmbH den Regionalen Strukturplan Gesundheit Wien (RSGW) erarbeitet. In diesem wurden unter anderem Standortgebiete für Primärversorgungseinheiten festgelegt, zwei davon im 23. Bezirk. In diesem Zusammenhang ist festzuhalten, dass Primärversorgungseinheiten eine optimale Ergänzung des bestehenden Angebots an niedergelassenen Ärztinnen und Ärzten sind, da sie eine wohnortnahe, ambulante ärztliche Versorgung im extramuralen Bereich bieten. Das Standortgebiet „Wohnpark Alterlaa“ ist nicht nur verkehrstechnisch bestens vernetzt, sondern ist durch die Nähe zum Stadtentwicklungsgebiet „In der Wiesen“ sehr gut geeignet, um für viele Bewohnerinnen und Bewohner die möglichst beste lokale Gesundheitsversorgung zu gewährleisten.